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◆会報誌制作/クラブ奉仕委員会　大委員長◎浦山一豊　ロータリー情報・クラブ会報委員長◎後藤卓也　委員◎大竹隆

第949回例会（第１０回例会）2024年１０月２１日
例会場：パレスグランデール　例会日：月曜日18：30～
会長◎結城佳紀
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本日 23 - 16 -

結城会長挨拶

　皆さんおばんでございます。
　本日はガバナー公式訪問であります。今年度２８００
地区のガバナーであります芳賀ガバナー、第５グ
ループガバナー補佐の長橋様、地区副幹事の黒澤
様、ガバナー月信編集委員の大村様、お忙しい中ご
訪問頂きありがとうございます。先ほど芳賀ガバ
ナーとお話をさせていただき、今年度の年次計画そ

して益々イブニングロータリークラブが元気に活き活きと活動して
いくため様々なアドバイスとご指導を頂きました。ありがとうござ
いました。
　本日は芳賀ガバナーより貴重なお話を頂きますので、会長あいさ
つは短く終わりたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

幹事報告

　本日はガバナー公式訪問となっております。芳賀康雄ガバナー、
長橋正人ガバナー補佐、黒澤利朗様、大村安広様お忙しいなかお越
し頂き有り難うございます。本日は宜しくお願い致します。先程芳
賀ガバナーと長橋ガバナー補佐のご指導の元、会長、幹事会が行わ
れました。芳賀ガバナー、長橋ガバナー補佐お疲れ様でございまし
た。ご指導頂きました事をこれからのクラブ運営に生かし、結城会
長と共に更に充実した活動が出来る様頑張って参りたいと思います。
引き続きご指導の程宜しくお願い致します。後程芳賀ガバナーには
講話をお願い致します。
　次回の例会は27日（日）に移動例会としまして地区ロータリー奉
仕デー事業「それぞれの最上川ものがたり Part ２」と題しました
清掃活動を予定しておりますのでご参加の皆さんは宜しくお願い致
します。明日22日は山形市長、山形市議会議長への表敬訪問が予定
されております。イブニングを代表致しまして結城会長が出席され
ます。結城会長宜しくお願い致します。
　11月４日は芳賀ガバナー主催の樹氷を守るチャリティーゴルフコ
ンペが河北ブラッサムムCCで開催されます。ご参加の皆さんは宜
しくお願い致します。
　11月10日に第2800地区地区大会が長井市民文化会館にて開催され
ます。地区大会にご参加の皆さんは宜しくお願い致します。例会終
了後に芳賀ガバナーを囲んでの記念写真撮影を予定しておりますの
で皆さん宜しくお願い致します。

　芳賀康雄ガバナー、長橋正人ガバナー補佐、黒澤利明地区副幹事、
大村安広ガバナー月信編集委員、天口信裕さん、石島直樹さん、後
藤卓也さん、結城佳紀さんからニコニコをいただきました。

ニコニコBOX

タイムスケジュール

お出迎え　会員全員
18：30	 開会点鐘	 ：結城　佳紀会長
18：31	 ロータリーソング（SAA選曲）
18：33	 ロータリー目的唱和
18：35	 会長挨拶（ゲスト紹介）	 ：結城　佳紀会長
	 第2800地区ガバナー　　	 芳賀　康雄氏
	 第５グループガバナー補佐	 長橋　正人氏
	 第2800地区地区副幹事	 黒澤　利明氏
	 ガバナー月信編集委員	 大村　安広氏
18：37	 食事準備・食事開始
18：37	 幹事報告	 ：石島　直樹幹事
18：39	 委員会報告
18：50	 ニコニコボックス	 ：担当　正木　正一会員
◎本日のプログラム／ガバナー公式訪問� ：担当　石島　直樹幹事
18：55	 ガバナー講話
	 第2800地区ガバナー	 芳賀　康雄氏
19：30	 お礼の挨拶	 ：結城　佳紀会長
19：32	 出席報告	 ：SAA三沢徳眞会員
19：33	 閉会点鐘	 ：結城　佳紀会長
19：35	 記念写真撮影
19：45	 ガバナーお見送り
お見送り　SAA＆クラブ奉仕委員会

ガバナー公式訪問例会

　第９４９回例会は、芳賀康雄ガバナー・長橋正人ガバナー補佐・黒
澤利明地区副幹事・大村安広ガバナー月信編集委員をお迎えしてガ
バナー公式訪問例会が開催されました。
　例会に先立つ会長幹事会ではクラブ運営の方策等ご相談し、クラ
ブ運営の心得や今後の活動について等のアドバイスをいただきまし
た。芳賀ガバナーからは当クラブで作成した年次計画書の内容が良
く出来ているとのお褒めの言葉をいただき、出席者一同励まされま
した。続いての例会行事では、芳賀ガバナーからロータリーに対す
る思いや、アメリカで始まったロータリー活動の歴史や創立者たち
の思いについてお話いただき、今年度のRI 会長の人柄や方針につ
いて卓話いただきました。普段の例会以上の出席率の中、情熱あふ
れる卓話から、会員一同元気・パワーをいただきました。芳賀ガバ
ナーからは今後ともご指導宜しくお願いいたします。


